

OSCAR PINOCHET DE LA BARRA:

20 may 1987

Nombrado Nuevo Director De Academia Diplomática

● El futuro Subsecretario de Relaciones Exteriores, Edmundo Vargas, informó también de los posibles Jefes de Estado que asistirán a la transmisión de mando en marzo próximo.

Fue designado Director de la Academia Diplomática Andrés Bello el ex Embajador ante la Unión Soviética, Oscar Pinochet de la Barra.

Así lo informó ayer a "El Mercurio" el virtual Subsecretario de Relaciones Exteriores, Edmundo Vargas, quien fue funcionario de la Organización de Estados Americanos (OEA) hasta el mes pasado.

Pinochet de la Barra nació en Cauquenes el 23 de junio de 1920, y en 1946 se tituló de abogado, con una tesis que le significó la obtención del Premio Literario Municipal de Santiago.

Además de escritor, periodista, abogado y especialista en problemas internacionales, antárticos y de límites, el O Pinochet personero se desempeñó como Subsecretario de RREE, al culminar su carrera diplomática a fines de 1973.

Durante el gobierno de Eduardo Frei ocupó los cargos de Embajador en la URSS, entre 1968 y 1970, y en Japón, durante los años 1971 y 1973.

Está casado con Carmita Alexander Duplesch, de nacionalidad boliviana, hija de un connotado editor y director de diarios del país altiplánico.

OTRAS DESIGNACIONES

Asimismo, Vargas confirmó otras designaciones que se harán en la Cancillería.

Como Director de Relaciones Económicas Internacionales (ProChile) será nombrado Augusto Aninat. En tanto, el Director de Política Exterior será Carlos Portales y el futuro Director de

Protocolo, Carlos Klammer.

En este mismo contexto, señaló que las decisiones sobre los embajadores del nuevo Gobierno aún están bajo consideración. Lo mismo, según indicó, acontece para el resto de los funcionarios de la Cancillería.

Vargas aclaró que la nómina de los Presidentes y autoridades de países extranjeros que vendrán a la transmisión de mando de marzo próximo es un asunto que está siendo manejado con exclusividad por el actual gobierno.

Sin embargo, estimó como posible la venida de la mayoría de los mandatarios de América Latina, algunos Jefes de Estado de Europa y también representantes de los países socialistas.

Del continente hispano, planteó la posibilidad de que concurren los Presidentes de Venezuela, Carlos Andrés Pérez; de Argentina, Carlos Saúl Menem; de Ecuador, Rodrigo Borja, y de Colombia, Virgilio Barco. Probablemente, según informó, también concurriría el Jefe de Estado de Brasil, José Sarney. Descartó la eventual asistencia del mandatario mexicano, Carlos Salinas, por el congelamiento de relaciones entre ambos países. También nombró al Presidente electo de Uruguay, Luis Alberto Lacalle.

Anteriormente, otras fuentes habían mencionado la venida del Presidente de Costa Rica, Oscar Arias y del Vicepresidente de Estados Unidos, Dan Quayle.

De Europa pronosticó la asistencia del Presidente español, Felipe González, y del Primer Ministro italiano, Giulio Andreotti.

Del campo socialista, descartó a su juicio la concurrencia de los Jefes de Estado, pero no así la de los Cancilleres, Ministros de Estado y otras altas autoridades de sus gobiernos.



O Pinochet

El Mercurio, Sta, 18 ene 1990, p. C3.

000 175485

Nombrado nuevo Director de Academia Diplomática [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nombrado nuevo Director de Academia Diplomática [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile